



Eine ungewöhnliche Modenschau stellte „Trachten Forstenlechner“ am Donnerstag auf die Beine.

Fotos (3): Wildbin



Es grünt so grün: Das heimische Modelabel „Jones“ startet mit Braun- und Grüntönen in den Herbst.



Auf Rot als Trendfarbe setzt diese Saison „The vision of image.“

Modische Herbsttrends bei der „WOW-Show“ vorgestellt

Nicht nur der Blätterwald zeigt sich im Herbst von seiner farbenfrohen Seite, auch die Mode wird diesen Winter bunt und facettenreich. Salzburgs Modehäuser und Boutiquen wie Cinque, Comma, Napapijri, Trachten Forstenlechner, Hämmerle, Inizio, Jones, Juwelier Schneider, V.O.I. (The vision of image), Pelz Design Mares und S. Oliver schickten am vergangenen Donnerstag im Republic auf Initiative von Andrea Kriechhammer im Rahmen

der Altstadt Fashion Show ein „Best of“ ihrer Herbst/Winter-Kollektionen 2011/12 über den Laufsteg.

Die Trends für die kalte Jahreszeit im modischen Zeitraffer: Neben dem immerwährenden Schwarz setzen viele trendbewusste Modefirmen auf knalliges Rot. Klare, feminine Schnitte unterstreichen in der Herbst/Winter-Saison den neuen Business-Chic, während wärmende Pelze das modische i-

Tüpfelchen jedes Outfits bilden. Kostüme, die an Gardeuniformen erinnern, liegen auch in dieser Wintersaison voll im Trend.

Darüber hinaus spielen auch sanfte Pastelltöne wieder eine zentrale Rolle. Sie verlängern den Sommer, indem sie farblich an zarte Sorbets und Cupcakes erinnern. Nicht nur für die abendliche Garderobe gilt in dieser Wintersaison: Pailletten, Zierperlen und Schimmerstoffe sind jetzt auch alltagstauglich.